



Velvet-concept.com

L'esprit du bien

6 Pièces

220 m²

Réf. 2866BB

899 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grasse saint antoine, maison provençale d'une superficie d'environ 220m2 répartis sur 3 niveaux et comprenant : 1 vaste salon/salle à manger d'environ 50m2 avec cheminé, 1 cuisine équipé et aménagé, 3 chambres lumineuses, 1 salle de bains , 1 salle de douche et 1 wc invités. Au rez-de-jardin, 1 appartement indépendant de 2 pièces avec séjour/cuisine, 1 grande salle de bains, 1 grande chambre et un wc invité. Possible revenu locatif ou possibilité de faire 2 chambres à l'emplacement de l'appartement pour un total de 5 chambres. Le parc d'environ 2742 Mètres carrés est agrémenté d'arbres ...

Grasse saint antoine, provencal house with a surface area of approx. 220m2 spread over 3 levels, comprising: 1 large lounge/dining room of approx. 50m2 with fireplace, 1 fitted and equipped kitchen, 3 bright bedrooms, 1 bathroom, 1 shower room and 1 guest toilet. On the garden level, 1 independent 2-room flat with living room/kitchen, 1 large bathroom, 1 large bedroom and a guest wc. Possible rental income or possibility of creating 2 bedrooms on the same site as the flat, for a total of 5 bedrooms. The grounds of approx. 2,742 square metres feature fruit trees, 1 traditional swimming pool ...

VELVET CONCEPT

60 CHEMIN DE LA GORGUE - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

